
GLOIRE, GLOIRE, GLOIRE À DIEU 

GLOIRE, GLOIRE, SOIT À DIEU SEUL 

M - Qu'est-ce qui te pousse à chanter cette chanson ?  

K - Je ne sais pas, ça m'est venu comme ça... peut-être que l'anniversaire du Fondateur 

approche... 

M - Pourquoi n'écoutons-nous pas cette chanson ?  

K - Oui, une bonne idée, écoutons... 

 

Le texte de la chanson : 

Avancez pour louer le Seigneur 

Joignons nos cœurs pour célébrer 

Le chemin que nous avons parcouru pendant 

deux siècles 

Chantant en échos avec de fortes acclamations 

à Dieu 

 

Gloire, Gloire, Gloire à Dieu 

Gloire, Gloire, soit à Dieu seul 

 

M - belle chanson, je l'aime beaucoup... mais Dieu seul, Dieu seul, qu'est-ce que cela signi-

fie ?  

K - Je pense que, pour le Fondateur, avec toutes les œuvres diverses qu'il a commencées, 

c'était la force qui ramenait tout à l'unité.  

M - Oui, je pense que c'était une source de vie et d'énergie pour lui et pour les premiers 

membres qui ont pris des mesures courageuses, pour aller dans d'autres pays... hors de 

leurs frontières... 

K - et imaginez si le fondateur était là aujourd'hui, je suis sûre qu'il nous encouragerait à 

regarder d'une nouvelle manière - je veux dire, avec notre conscience croissante de Dieu 

en toutes choses, de la présence de Dieu, de la beauté... - pour comprendre cet esprit de 

Dieu Seul comme la force de liaison, le lien d'unité qui amène tout en relation.   

M - mais dans la vie quotidienne, comment l'exprimons-nous ?  

K - C'est encore une fois l'attention aimante, l'attention à l'autre, avec le respect de ce qu'il 
est, à sa manière unique. 

27 octobre , 2021 

228ème anniversaire de notre Fondateur  



Le partage de Kumudinie Dassanayake 

Quel était donc son secret ?   

Dans une lettre à l'archevêque de l'époque, il écrit : " si mes amis, mes enfants m'abandonnent, 
Dieu reste avec moi ; avec Dieu seul, on se console même si on perd tout le reste..."   Il est 
donc convaincu qu'il était sur le bon chemin - et sur le chemin de Dieu.   

Parfois, je me demande comment le Fondateur a pu être aussi courageux. 

Une histoire me vient à l'esprit en ce moment.  Un jour, un père prit son fils et lui demanda de 
rester toute la nuit dans une forêt, les yeux bandés ; il avait peur de la suggestion, mais il ac-
cepta... il avait les yeux bandés, il alla dans la forêt ; il resta toute la nuit.  Le père a dit : "Tu ne 
dois pas ouvrir les yeux, que tu entendes ou sentes quelque chose."  Il a relevé le défi et il était 
là.  Le matin, il a enlevé le bandeau de ses yeux et a découvert que le père était assis là, à le 
regarder toute la nuit. 

Il en va de même pour le Fondateur, il a connu de nombreuses épreuves, des problèmes, des 
malentendus, des découragements... mais il avait toujours confiance, car il savait que Dieu était 
avec lui.  Et à ce moment-là, il était si courageux que rien ne pouvait l'arrêter. 

C’est la même chose avec nous dans notre vie, parfois des découragements, des petites 
choses nous bouleversent...  Mais c’est l’assurance, c’est là que nous avons besoin de nous 
rabaisser et trouver du courage, trouver la confiance, retrouver nos racines. 

C'est l'expérience de cette première petite communauté, lorsqu'elle a été bénie par Jésus lui-
même. 

Nous savons tous que nous célébrerons l'année prochaine le 200e anniversaire de la bénédic-
tion miraculeuse, c'est la même confiance que nous sommes appelés à vivre.  Et donc, nous 
continuons avec cette confiance, cette confidence... et avec joie. 

Le partage de Micheline Kenda 

CE RÊVE,  

L’intuition de P.B. Noailles a son point de départ dans un rêve, Quel est vraiment le sens de ce 
rêve ? 

Ce rêve, c’est le désir de voir se réaliser une reconnaissance des uns et des autres comme des 
êtres issus de la même source, du seul et même Dieu, dans l’accueil mutuel. Devenir de plus 
en plus conscients que nous sommes tous liés par l’énergie d’amour Créateur.  

Chaque réalité dans sa particularité apporte à l’ensemble une beauté pour former un Tout, in-
terconnecté et interdépendant. C’est cela la Famille, nous avons besoin les uns des autres.   

Ce rêve rejoint le souci de Jésus qui prie pour que tous soient un.  

Vous voyez nous sommes là aujourd’hui membres d’une grande Famille composés des per-
sonnes des divers continents, races, cultures… et dans le principe même d’être une famille 
charismatique notre maison n’a pas de limite, chaque être humain qui qu’il soit a sa place chez 
nous ; nous ne sommes pas seuls, nous faisons famille avec toutes les autres familles, avec 
tout ce qui existe. Nous comprenons peu à peu que nous avons une maison commune. Il n’y a 
pas de séparation… La COMMUNION est le mot qui exprime cette cohésion qui se construit à 
partir du ‘donner et recevoir’ de ce qui est différent, unique et subjectif…  

C’est un processus qui demande beaucoup d’humilité de notre part et un grand sens de con-
templation pour chercher à grandir ensemble avec nos frères et sœurs en humanité, la nature… 
avec laquelle nous formons tous la même communauté de vie.  

Ensemble nous disons Gloire à Dieu Seul ! 



Le partage de Lourdes de la 

Fuente: 

Dimension missionnaire : 

recevoir l'annonce pour la    
livrer convertie en chant. 

Quel est notre chant ...? 

On m'a demandé de partager 

avec vous quelque chose de la 

dimension missionnaire de notre 

vie, et je vais essayer de le faire. 

Après ma profession perpétuelle, 

j'ai été affectée à une mission 

indigène au Paraguay où j'ai pu 

sentir et expérimenter la pré-

sence active de Dieu dans ma 

vie ; comment Dieu multiplie nos capacités et dirige nos instincts, par exemple, pendant une 

naissance difficile qui était presque impossible à faire en dehors d'un hôpital. Dieu nous 

évangélise aussi petit à petit à travers la grande honnêteté des indigènes, que pour nous, 

avec nos progrès et nos économies, est difficile à vivre.  

Après l'Amérique, j'ai été appelée à la Maison Générale et là aussi j'ai vécu ma vocation 
missionnaire. J'ai laissé derrière moi tout ce qui était connu, tout ce qui était facile pour moi, 
tout ce qui me plaisait, pour arriver à notre Dieu Seul. À la Maison Générale, j'ai fait l'expé-
rience, comme nulle part ailleurs, de l'unité dans la diversité et là aussi, sans voir personne 
ou peu de personnes et en passant beaucoup de temps entourée de documents, nous 
avons vécu notre vocation missionnaire au service de toute la Famille. 

 

Le texte de la chanson : 

 

Rempli de l'amour de Dieu toute notre vie, 

Ses bénédictions si précieuses qui nous portent à bout de bras. 

Le rêve de notre fondateur bien-aimé et bon 

Ensemble, faisons-en une réalité aujourd'hui 

 

Gloire, Gloire, Gloire à Dieu 

Gloire, Gloire, soit à Dieu seul 

 

 

Nous sommes les fruits de ce rêve qui est devenu réalité...  

 


